Medio	Universia
Fecha	16-11-2010
Mención	Seminario Educación para el consumo
	desarrollado en la UAH.

Convocan a seminario Educación para el consumo: formando ciudadanía responsable

16/11/2010

El evento se realizará en el Aula Magna de la Universidad Alberto Hurtado (Cienfuegos 41, metro Los Héroes), hoy martes 16 de noviembre, desde las 8:30 horas.





Hablar de consumo es hablar de alimentación, de vivienda, de música, de ropa, de viajes, de servicios, de miles de productos en vitrinas y de miles de sueños en la publicidad de cada día. Hablar de Educación para el Consumo es hablar de la necesidad social de desarrollar una serie de acciones educativas que, dirigidas a la ciudadanía, consigan desarrollar hábitos y actitudes responsables para desenvolverse en la actual sociedad de consumo.

El seminario "Educación para el consumo: formando ciudadanía responsable" debatirá respecto de este tema en una clase magistral de la experta española Nieves Álvarez Martín, presidenta de la red E-Cons, que agrupa a más de 200 mil docentes de la Unión Europea. La charla es organizada por SERNAC y la Universidad Alberto Hurtado, y se realizará este martes 16 de noviembre, entre las 8:30 y las 13:30, en el Aula Magna de la Casa de Estudios.

La experta en educación para el consumo, Nieves Álvarez, tiene más de 34 años de experiencia en política de los consumidores, medio ambiente, educación y formación, información, comunicación, cultura y medios; y expondrá sobre la experiencia europea en la materia y las líneas de trabajo implementadas.

La iniciativa, que forma parte del Programa de Apoyo a la Cohesión Social UE-Chile, busca analizar la importancia de incorporar desde el aula, las líneas de trabajo educativas en el ámbito de los derechos de los consumidores y así formar consumidores involucrados en la materia.

La actividad contará con la presencia del rector de la UAH, Fernando Montes; y del director nacional del SERNAC, Juan Antonio Peribonio Poduje, además de académicos de diversas universidades que analizarán los niveles de consumo en la sociedad actual.

Durante el seminario, el jefe del Departamento de Educación para el Consumo del SERNAC, Iván Venegas Espinoza, presentará el trabajo realizado por el Servicio Nacional del Consumidor sobre los hábitos de consumo nacional.

Edición: Universia / RR